



## **CRITERIOS DE CALIDAD PARA LOS ARTÍCULOS**

La calidad de los artículos publicados por LEISA revista de agroecología reside principalmente en:

- la relación e importancia del contenido con el tema de la revista
- la vinculación del contenido a una experiencia concreta (no un ensayo individual, ni un producto de laboratorio experimental o investigación exclusivamente académica)
- la participación directa de los agricultores en todo el proceso de la experiencia, desde la toma de decisiones hasta la evaluación de resultados
- el rigor de la información (no somos una publicación académica, pero si exigimos que los autores proporcionen datos correctos y verificables)
- la estructura del texto (este aspecto se puede mejorar durante el proceso editorial y en coordinación con el autor o autores)
- lenguaje riguroso pero que pueda ser entendido por una amplia gama de lectores (agricultores, técnicos de campo, profesionales, investigadores, educadores; este aspecto también se puede mejorar en el proceso editorial).